

Der Anfang vom Ende

-Kapitel 41-



Kapitel 41 – Zum Treffpunkt

04. Juli Jahr 0 – 10:15h
POV: Eve, Milow, Susan

»Was war los?«, fragte Susan, als beide wieder am Auto waren, »hier sind viele Autos lang gefahren. Ich wollte erst aussteigen, aber dann hab ich mich versteckt.«

»Haben sie dich gesehen?«, fragte Eveline und stieg hinten ein.

»Nein«, antwortete Susan und sah zu ihr nach hinten, »was war bei euch?«

Die beiden erzählten von den Vorkommnissen, die sie eben erlebt hatten. Von Patrick und seiner Begleitung, die sie beinahe entdeckt hatten, wo es wirklich knapp war. Dann von der Horde, die vor der Raststätte zusammengerottet stand und wie in Trance wirkte. Sie waren nicht sicher ob und wann die ganzen Menschen sich in Bewegung setzen würden und sie wollten es ehrlich gesagt auch nicht herausfinden.

Dann erzählten sie von den anderen Beiden,

die in der Tankstelle ihren Untergang fanden. Susan verstand, warum sie sich dagegen entschieden hatten in das Gebäude zu gehen. Susan selbst hätte es genauso gemacht.

Sie hörte die Geschichte zu Ende an und setzte dann das Auto in Bewegung. Sie hatten noch ein bisschen stecke vor sich und wollten möglichst schnell dort ankommen.

Susan fuhr weiter, sie sahen auf ihren weg immer wieder diese Menschen und Susan schüttelte sich bei jedem. Eveline und Milow betrachtete das ganze neutraler. Woher sie das nahmen konnten sie nicht sagen. Vielleicht würden sie zu einem Späteren Zeitpunkt zusammenbrechen und verzweifeln. Zum jetzigen Zeitpunkt war ihnen das nicht möglich.

Sie hatten sich nach einer Weile auf der Autobahn dazu entschlossen diese zu verlassen. Scheinbar waren sie in der Nähe einer größeren Stadt und wollten den entstandenen Stau umgehen. Sie fuhren auf die Landstraße und wieder hatte Eveline den Weg abgeschrieben.

»Wir benötigen dringend einen Atlas«,

bemerkte sie und ertete ein Nicken ihrer neuen Familie. Sie sagten die restliche Fahrt über nichts mehr, bis sie ankamen.